



Nomos



Das Bonner Juristische Forum

Festschrift zum fünfzigjährigen Bestehen

Herausgegeben von Prof. Dr. Mathias Schmoeckel

2021, 111 S., brosch., 29,- €

ISBN 978-3-8487-8400-4

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8400-4

Der Band versammelt Beiträge, die einen Einblick in die Tätigkeit des „Bonner Juristischen Forums“ und seine Beteiligung an den rechtspolitischen Debatten der letzten fünfzig Jahre gewähren. So wird die Geschichte des Vereins aufgearbeitet, was einen besonderen Einblick in die Rechtsentwicklungen der „Bonner Republik“, seiner Themen und seiner AkteurInnen gewährt. Hinzu kommen Texte, die sich auch mit jüngeren rechtspolitischen Debatten mit Bonner Bezug auseinandersetzen.

Mit Beiträgen von

Helena Falke, LL.B.; Heinz-Josef Friehe; Dr. Wolfgang Heyde; Dr. Gerd Landsberg; Konstantin Musolf; Prof. Dr. Mathias Schmoeckel; Christian Schubert; Alexander Wehde und Dr. Stefan Weismann.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Das Bonner Juristische Forum

Festschrift zum fünfzigjährigen Bestehen

Edited by Prof. Dr. Mathias Schmoeckel

2021, 111 pp., pb., € 29.00

ISBN 978-3-8487-8400-4

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8400-4

The book brings together texts that provide an overview of the activities of the “Bonn Juristisches Forum” (Bonn Legal Forum) and its involvement in the legal policy debates of the last 50 years. Thus, the history of the association is reviewed, which provides a special insight into the legal developments of the “Bonner Republik”, its topics and its actors. In addition, there are essays that also deal with more recent legal policy debates connected to Bonn.

With contributions by

Helena Falke, LL.B.; Heinz-Josef Friehe; Dr. Wolfgang Heyde; Dr. Gerd Landsberg; Konstantin Musolf; Prof. Dr. Mathias Schmoeckel; Christian Schubert; Alexander Wehde and Dr. Stefan Weismann.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary